



## 159 Familias de la comuna de Cholchol recibieron las llaves de sus viviendas definitivas

Con una emotiva ceremonia en el gimnasio del Liceo municipal, James Mundell en la comuna de Cholchol, se realizó la entrega de llaves de 159 viviendas pertenecientes a las familias del comité "Los Copihues", quienes, tras más de 10 años de espera, lograron concretar el sueño de la casa propia, recibiendo de manos de las autoridades, el alcalde de la comuna, Álvaro Labraña y el Seremi de Vivienda, Patricio Escobar, lo que serán sus nuevos hogares.

La entrega de estas nuevas viviendas marca un hito importante en la comuna de Cholchol, logrando mejorar la calidad de vida de muchas familias que durante años esperaron y lucharon para acceder a su vivienda definitiva, iniciativa que forma parte del compromiso del municipio y de su alcalde para contribuir a la disminución del déficit habitacional que actualmente presenta la comuna.

Destacar a su vez, que la masiva jornada contó, además, con la presencia del concejo municipal en pleno y



de diversas autoridades regionales, quienes acompañaron a los más de 150 nuevos propietarios en este importante paso que culmina tras un largo camino.

La máxima autoridad comunal dijo que, "vamos a hacer muchas alianzas con los diferentes parlamentarios para que todos nos unamos para impulsar este proyecto y hacer de Cholchol una de las comunas más prósperas de La Araucanía".

Por su parte, la presidenta del Comité de vivienda, Los Copihues, Albertina Freire, expresó su agradecimiento y satisfacción por el apoyo reci-

bido, "estoy muy feliz de por fin haber recibido las llaves de nuestras casas, sobre todo después de tanto tiempo que nos costó, años de esfuerzo para poder hoy culminar este proceso con la entrega de nuestras llaves. Agradecer a la municipalidad por todo lo que nos ha aportado en estos momentos, agradecer a Serviu, al Seremi de Vivienda y a la constructora y la consultora, quienes nos han apoyado desde un principio, para que todo esto saliera adelante".

Mientras que el Seremi de vivienda, felicitó a las familias del comité Los Copihues por este logro, y señaló que,

"al fin se está construyendo Cholchol después de años de espera, gracias a la gestión que ha tenido el Ministerio de vivienda a través del Serviu, podemos factibilizar los comités gracias a convenios que hicimos y así, podemos mejorar, cumplir y trabajar por las familias de la región, llegando

Cabe señalar además, que gracias al trabajo y las gestiones de la nueva administración municipal, liderada por el alcalde Labraña, se logró de forma paralela, la adjudicación de los subsidios habitacionales para el comité de vivienda "Los kiwis", permitiendo concretar el sueño de



a nuestra meta en La Araucanía, pero no por eso vamos a parar, queremos hacer 19 mil viviendas, un 30% más de lo que teníamos pensando en un inicio, porque las familias de la región y de Cholchol, lo necesitan".

la casa propia a 136 familias de la comuna, avanzando de esta manera en la estrategia municipal que busca otorgar en el mediano plazo, soluciones habitacionales definitivas a los vecinos de Cholchol que más lo necesitan.